

Le Val de Saône

JASSANS-RIOTTIER

Les Maronniers : vernissage de l'exposition et portes ouvertes

La résidence « Les Maronniers » a effectué un vernissage de l'exposition de plusieurs artistes très remarquables, car passionnés. Invités par une directrice toujours très proche des résidents et d'une animatrice qui déploie ses talents dans l'animation, les « amis de la résidence » ont pu découvrir des tableaux de plusieurs adeptes de l'art. Les résidents ont « décoré la maison ». Cet événement a marqué l'ouverture des portes de la résidence et le lancement de la fête annuelle. L'exposition a permis de découvrir la première présentation des œuvres de Claire Crozier, qui a su faire découvrir au public, des œuvres, peintes à l'huile avec un essai à l'acrylique. Pour elle,



Personnels et artistes réunis pour la photo de famille

/ Photo Philippe Jacob

« c'est un aboutissement » et surtout « le moment » de dévoiler son travail de 7 ans. On peut y découvrir également d'autres artistes de talent, Mme Véronique Da Silva, sala-

riée de la résidence ainsi que Mme Vadas qui montrent leur toiles très personnalisées en termes de technique. En présence de Mme Fournet, maire et d'adjoints, le vernis-

sage a connu un tournant important. Un jeu a été mis en place : « qui est qui ? » avec pour chaque résident, un questionnaire volontaire demandant de la physionomie. Les photos d'enfance des résidents, du personnel et du conseil d'administration sont exposées afin que chacun retrouve l'origine et le nom du « propriétaire ».

Un challenge qui prendra fin à la fin des « portes ouvertes » dont le terme principal trouvera sa place, samedi après-midi, à partir de 14 h 30 avec l'exposition ouverte au public.

Une résidence « où il fait bon vivre » et que chaque habitant devrait visiter car l'ambiance est conviviale et chaleureuse.